

国見上野台応急仮設住宅

国見大木戸応急仮設住宅

9/2



花びらの重なりが美しい蓮華の花の完成です

国見町社会福祉協議会で職場体験をしていた福島市立県北中学校の2年生3人が、集会所を訪れ住民と折り紙を楽しみました。何枚もの色紙を折り花びらを重ねていく蓮華の花に挑戦です。「お姉ちゃんこやってみて」など気さくに声をかけるお母さんたち。笑顔の交流となりました。

この日は続いて、福島大学災害ボランティアセンターの学生たちが、高知県のボランティアの皆さんと集会所を訪れ、甘辛く煮たシイタケや錦糸卵などをトッピングした「高地風そうめん」を振る舞いました。食事の後には、元気いっぱいのよさこいも見せてもらいました。



突然の雨に集会所の中でよさこい。至近距離で迫力満点!

地域にとけこんで皆さんと仲良くやっていけたらと思います



自治会長の佐藤隆一さん(飯樋町)

村の復興公営住宅「飯野町団地」の入居開始を前に説明会が開かれ、同日、入居者による新しい自治会が組織されました。誕生したての自治会最初の総会は、説明会に引き続いて行われ、選出された役員さんたちが「仲良くやってきましょう」などと会員を前にあいさつしました。

飯野町団地

8/24



役員に選ばれた皆さんがごあいさつ



村長から新居の鍵を受け取る佐藤会長

8/31

「飯野町団地」の竣工式は、根本匠復興大臣(当時)らを迎え、団地中央の集会所前で行われました。輝くような青空の下、来賓や関係各位によるテープカット、草野・飯樋幼稚園の園児による太鼓の演奏などが行われ、会場は華やかなお祝いの雰囲気になりました。



南相馬自治会

お世話になりますから。自治会として寄贈させていただきます



杉浦さん制作のこの作品は村文化祭で展示した後、南相馬市に寄贈されます

杉浦光一さん(伊丹沢)の手ほどきで、この夏から文化刺繍を楽しんでいます。カラフルなリリヤンで複雑な色みを描き出していく文化刺繍には独特の美しさがあり、絵柄も多彩。初心者の方も「やっとなんて楽しくなってきたわ」などと言いながら一生懸命針を進めていました。作品は、村の文化祭でお披露目される予定です。

やりたかったの。ずっとやっていたいわ。大変なことも忘れられるしね



庄司イネ子さん(関沢)

9/10



作品作りを通しておしゃべりもはずみます

旧松川小応急仮設住宅

8/24



望郷の思いをこめた松川雇用促進住宅の合唱

松川雇用促進住宅

旧松川小体育館で開かれた今年の「まつかわ・いいたて合同夕涼み会」。開会にあたり門馬副村長が地域のあたたかな支援に感謝を述べました。アトラクションでは地元の皆さんと村民とが歌や舞踊の芸能を披露。子どもたちも水ヨーヨーなどの屋台や手持ち花火を楽しみました。

やきとりおいしい!



ありすちゃん・末永紗稀ちゃん(2歳)(6歳)

お店が出て楽しかったよ。金魚すくいが一番好き



よさこいチーム「いいたて愛」の華やかな演舞